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交流总结	三个月的交流生活过得快而充实，我在加州大学圣地亚哥分校不仅学到了有用的知识和学习方法，更结交了来自世界各地的老
师和朋友，游览了不同的风土人情。最重要的是，在加州大学生活的这段日子里，我逐渐看到了自己的未来方向，坚定了走科研道路的
决心。	我在UCSD一共选了三门课，分子生物学、细胞生物学和西班牙语。我作为一个药学专业的学生，在美国其实并没有什么能够
选择的专业课程。我本身对生物医学的基础研究比较感兴趣，并且UCSD以生物专业闻名，所以选了两门生物课。这两门生物课都是高
年级的课，对于非生物专业的我来说，一开始并不能适应高深的授课内容和高密度的学习时间。虽然过程中遇到很多困难，但是我非常
享受学习的过程。	两门生物课都涉及微观生物学，课程安排方式也很相似。令我印象深刻的是UCSD的教授和助教的责任心和与以学
生为中心的教授模式。每节课上，教授与学生都会进行积极的互动，有时候授课会被学生的提问打断十几分钟，但教授总是很耐心很清
晰的解答，并且鼓励和引导更多的提问。每个星期教授和助教都会有office	hour，去的时候总是人满为患，教授和助教的责任心和学
生对学习的积极性相得益彰。学期初的时候教授会做好细致的教学安排，课前的阅读精确到课本的哪一页，虽然有繁重的作业和小测，
但对于学生而言，这样按部就班的学习是非常高效的。助教基本上是教授的研究生，也有大四、大三的高年级学生，他们负责组织每个
星期的讨论课。在讨论课上，他们会做好严谨的PPT，把上个星期授课内容重新梳理一遍，再讲解习题。所以助教需要和我们一样认真
的听完每一堂课，还要做笔记，梳理总结，并思路清晰的讲解出来。	我觉得UCSD的氛围是非常向学的，所有人都很刻苦和努力，生
物课极大的词汇量和本身的非专业性使我在学习过程中遇到了很大的困难，身边的人也是我倍感压力，前期的时候我天天在图书馆一遍
一遍听上课的录音，整理笔记，边查字典边看书，后来我获得了教授、助教和同学的帮助，逐渐掌握了学习的节奏。紧张无助的时候同
学的一句话使我印象深刻，在美国，你要记住，你不是一个人在学。	在这样的学习过程中，虽然累，但是我每天都为自己的进步而欣
喜。我觉得生物学是一个充满了想象力的领域，有非常多的东西等待着人们去探索。我之前虽然对生物感兴趣，但总是被他人各种各样
的看法限制着，认为读生物只是背诵，认为读生物找不到工作。经过这段时间，我的内心不那么摇摆了，我决定抛开一切的顾虑，追寻
初心，在生物医学领域继续深入的探索。	而另一门西语课就相对轻松了，加州本来属于墨西哥，是西语区，学西语的氛围很浓厚，而且
班里几乎一半是中国人，大家相处的也非常融洽。两个教授也都很热情幽默，课上是很轻松的，课下教授会热心的问我们有没有不懂的
问题并耐心解释。学语言是一个枯燥和趣味并存的过程，每天都要上课，每星期都要交厚厚的一叠作业，但由于课时紧凑，一个学期下
来可以学到很多西语表达，也结交了很多朋友。临走的时候和老师同学合了影，老师希望我回去以后能继续学习西语，我会的。第二外
语是一种很棒的技能，并且在学习和使用的过程中，感受到的是浓厚的文化。	虽然UCSD被称作是UC	socially	dead，但我觉得校园
生活非常的丰富，我住的international	house有专门的项目组规划各种各样的多元文化交流活动。有language	table，有各种语言
的host每星期聊天式教学，有global	forum讨论国际热点，有Friday	cafe介绍各种国家的美食和风土人情。住在这个社区里感觉每个
人的距离都很亲近，各种各样的活动都经过很用心的筹备和组织，在里面很容易形成一种热情开放的人际交往模式。Sunday	Supper
是这里每个学期都会举办的一个正式的晚会，这一次的host提出了家的概念，我觉得这就是这个社区的核心，所有人都互相悦纳，互相
信任，无论种族与肤色。	UCSD是个在海边的学校，自然风光很漂亮，平时在海边也有很多有趣的活动。我有幸在这里上了一门冲浪
课，教练也是UCSD的学生，很专业很热情，手把手的教我这个没有一点基础的学生。虽然已经是秋冬了，但是圣地亚哥的气候很温暖
宜人，还是有很多在海边玩耍的人。	令我印象深刻的一点是，那里的学生视野都非常的开阔，我觉得这跟他们从小到大接受通识教育有
关系。他们在大一的时候会上很多学院基础课程，涵盖各个学科，在确定了自己感兴趣的方向之后，会选择专业进行深造。我的室友同
时在修两个专业，生物和语言学，她说一直学习同一个领域会使她枯燥。包括在美国上大学的其他同学，我觉得他们在上大学之前经历
一个选择专业的迷茫期后，能比较确定的在大二左右明确未来的方向。而国内的很多大学生，都是在大三大四快要毕业的时候才陷入迷
茫，瞻前顾后不知道自己要做什么。我认为让一个不到20岁、从未涉足社会的青年人来决定未来放在哪个国家都是不现实的，但美国的
教育制度有这样一种比较完善的引导方式，投入很多的人力、物力密切的关注着学生的成长，直到他们进入社会完全独立。	美国大学生
开阔的视野还得益于相对自由的社会舆论环境和他们的政治参与度。美国大选期间，校园里有浓厚的气氛，教授们纷纷在课上鼓励学生
投票，还有投票日不点名等等支持大选的举动。特朗普当选的那一夜，听说很多支持希拉里的同学哭了一夜，校园里也有很多自发的游
行和静坐等抗议活动。我很欣赏美国的同学对政治的热情，他们把国家发展、社会进步联系到了自己的身上，密切的关注着每一个动
态，我认为这才是一个合格的公民应该做的。	简短的三个月，并没有使我深刻的了解美国社会，我相信它不是最完美的地方，但在这里
的学习和生活经历，让我成为更好的自己。最后，感恩母校给予我这次宝贵的交流机会，我必将努力循着人生目标前进，用学得的知识
回报母校，回报祖国！


